

# COMMUNIQUÉ

Projection du film documentaire « les gazouilleries d'Ernest & Paulette » en partenariat avec l'association « La Machine à Gazouiller ».

Réalisation Thierry Vallino, Toones Production.

## ✳️ La tournée des clowns : du répit autrement ✳️

Mercredi 19 novembre 2025 au Kursaal à Besançon, le Dispositif Répit Autisme (DRA25) de l'AHS-FC et La Machine à Gazouiller ont eu le plaisir d'organiser la projection du documentaire « Les Gazouilleries d'Ernest et Paulette », un film qui met en lumière la tournée des clowns au domicile dans le cadre du répit aidant pour les familles ayant un enfant autiste. Paulette & Ernest, accompagnés de la coordinatrice du DRA25 se rendent au domicile des familles. Leur espace devient un lieu d'improvisation, d'expressions, de jeux et la magie opère.

La projection, suivie d'un échange avec la salle, a offert un moment d'une grande humanité, révélant toute la puissance d'une approche clownesque originale, sensible et profondément respectueuse des aidants, des enfants, des familles accompagnées.

La tournée des clowns c'est 23 journées programmées en 2025, 46 prestations pour 24 familles concernées ...autant prévues pour 2026 !

D'autres propositions de projection suivront...gardez l'œil ouvert !

Et pour patienter, nous mettons à disposition [une version extraite du film \(7 min\)](#).

Un immense merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à faire de cet événement une parenthèse chaleureuse, riche de sens et de rencontres.

Un temps fort, partagé avec une centaine de personnes :

 les trois familles actrices, les associations de familles et les familles bénéficiaires du DRA25,

 l'ARS,

 la MDPH, le CRA, la PTSM

 les professionnels de terrain, partenaires du quotidien et membres de notre réseau la Fondation Pluriel, le CAMSP du Doubs, ALEDD, ELIAD, la Générale des Services, PRH25, etc.,

 nos partenaires du monde culturel,

 ainsi que des proches engagés.

